

Déclaration de candidature

Nom : Cerico **Prénom :** Dee Jay (laboratoire : CSNSM)

Spécialité : Science des Matériaux

Année d'inscription en 2019-2020 : 2e année

PROFESSION DE FOI

Motivation pour rejoindre le conseil de l'ED :

Merci de la faire en français et en anglais

J'ai décidé de déposer cette déclaration de candidature pour pouvoir participer au conseil de l'école doctorale et bien représenter les doctorants de PHENIICS. J'ai trouvé les rôles d'un représentant de doctorat très importants et attrayants dans la vie de recherche des doctorants. Je souhaite donc contribuer à combler le fossé entre les doctorants et l'école doctorale. Il me fera plaisir d'aider les étudiants et l'école doctorale dans cette démarche. Si j'étais élu en tant que représentant de doctorat, je ferais de mon mieux pour que les doctorants soient représentés au mieux de mes capacités dans les affaires de l'école doctorale.

I decided to submit this declaration of candidacy to be able to participate in the doctoral school council and represent well the PhD students of PHENIICS. I found the roles of a PhD representative as very important and appealing in the research life of PhD students. I therefore would like to help in bridging the gap between the PhD students and the doctoral school. It would be my pleasure to help the students and the doctoral school in this endeavor. If elected as a PhD representative, I would give my best to ensure that PhD students are represented to the best of my abilities in doctoral school affairs.

À retourner par mail à l'adresse suivante : ed_pheniics@universite-paris-saclay.fr avant le 20 décembre 2019 à 12h, dernier délai.